
国際ロータリー第 2680 地区 

第 9 回戦略計画委員会 

議 事 録 

 

開催日時： 2024 年 4 月 24 日（水）16：00～18：00 

開催場所： 神戸ポートピアホテル本館 4 階 パールの間 

議事録作成人： 委員 樋口 典明 

 

次  第 

 

１. 挨 拶  安行 英文ガバナー 

      ・ＡＰＣ（action plan champion：行動計画推進者）を作り、来年度クラブ推進 

       の骨となるものを示していただく。 

 

２. 出席者  安行英文 DG、白井務子 GＮＤ、天羽公夫クラブ管理運営委員長、 

 髙瀬英夫戦略計画委員長、矢野宗司戦略計画副委員長、 

 戦略計画委員：永瀬隆一、山本裕計、樋口典明、小西龍機、西山孝彦 

     以上１０名 （敬称略） 

 

３. 2024 年 4 月 21 日（日）開催のクラブ管理運営セミナーの報告 

（クラブ会長ノミニー対象） 

〇矢野地区ラーニングファシリテイターより概要報告があった。 

＜資料①セミナー次第、資料②矢野講師ＰＰＴを参照しながら＞ 

〇天羽クラブ管理運営委員長より補足説明があった。 

【内容】クラブ独自に３年間の達成計画を立て、ノミニー・会長エレクﾄ・会長に亘り繋いで

いき、また単年度目標ではないのでクラブ会員のモチベ―ション維持・向上に繋が

る。そして年度ごとに反省を加えた目標修正も行っていくのがベスト。 

（３-year rolling targets） 

 

４. 髙瀬委員長より 2024 年地区研修・協議会 会長・幹事部門分科会について説明があった。

＜4 月 29 日資料 ③分科会次第案、資料④発表 PPT 案を参照しながら＞ 

【内容】 ・来年度、地区各委員長を対象とした研修を行っていきたい。 

・各クラブ目標の中に会員の純増、青少年プログラムの実践を入れてほしい。 

・戦略計画委員会としては、早期に各クラブのビジョンを立ててもらい、継続して 

推進していくことが大切。 

 

５. 高瀬委員長より次年度当委員会の運営についての提案があった。 

（１） 委員会構成＜次年度委員数を１２名で申請している。＞ 

（２） 委員会運営方法 委員長主導から委員持ち回りで 



① テーマ（主テーマ＝地区委員会の熱量を如何にクラブに伝えるか） 

② 開催場所 

③ 地区委員会への参加要請 

④ その他 

を決定し開催してはどうか 

 

６. その他 

永瀬幹事より次回、次々回委員会予定日の発表があった。 

 ・５月 30 日（木） 神戸ポートピアホテル 4 階 パールの間 

 ・６月 27 日（木） 委員会懇親ゴルフ 加古川 GC 

 

７. 閉会挨拶 白井務子ガバナーノミニーデジグネート 

 

８. 懇親会 京和田（神戸ポートピアホテル 1F） 

   挨拶・乾杯  白井ガバナーノミニーデジグネート 

   閉会挨拶   天羽クラブ管理運営委員長 

 

【本日の委員会での諸意見】 

① 米山奨学生について、日本の学生も対象にすべきである。 

② 選出される中国の奨学生の数が多すぎるのではないか。 

③ 応募する分母自体が大きいため、結果選ばれる人数も多くなっている。 

④ ３年計画について、少ない会員数の場合は、ノミニー・エレクト・会長を決めていく 

ことが出来ない現状がある。 

等・・。 

 

※本日の委員会資料を添付のこと 

以上 


